



## Anfrage

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AF/0155/2016		<b>Datum:</b>	03.11.2016
<b>Verfasser:</b>	04-BIZ-Ratsfraktion	<b>Az:</b>		
<b>Gremienweg:</b>				
<b>10.11.2016</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert
TOP	öffentlich	<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen	
<b>Betreff:</b> Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Containermodule an Schulen				

Dem Nachtragshaushaltsentwurf ist auf Seite 263 zu entnehmen, dass für den Bedarf der Schulen vier Containermodule, bestehend aus jeweils vier Einzelcontainern, für insgesamt 280.000 Euro beschafft werden sollen. Die Schulcontainer sollen etwa genutzt werden, wenn bei Baumaßnahmen Schulklassen aus dem zu sanierenden Bestandsgebäude ausgelagert werden und keine Ausweichräume zur Verfügung stehen wie zurzeit in der Goethe-Schule. Die BIZ-Fraktion fragt:

1. Wird der angemietete Container an der Grundschule Asterstein dann gegen ein Containermodul ausgetauscht?
2. Wurde der alte und nicht mehr nutzbare Container an der Grundschule Asterstein abgerissen und entsorgt?
3. Wenn ja: Welche Kosten sind dadurch entstanden?

Die Verwaltung schreibt, dass in naher Zukunft auch in der Grundschule Güls Bedarf für einen Container besteht. Bei der Grundschule Güls handelt es sich um einen Neubau, der erst vor kurzer Zeit benutzt wird. Zudem wird auf S. 271 Geld für die Planung einer Erweiterung dieser Grundschule eingestellt.

Die BIZ-Fraktion fragt:

1. Wie kann es sein, dass an der Grundschule bereits nach so kurzer Zeit eine Erweiterung des Schulgebäudes dringend erforderlich ist?
2. Wann wurde die Klassenmesszahl von 30 auf 24 gesenkt?
3. „Ferner kann mit einem Zuwachs an Schülerinnen und Schülern resultierend aus dem Zuzug in das Neubaugebiet Güls gerechnet werden“, schreibt die Verwaltung. Warum hat die Verwaltung den Zuwachs an Schülerinnen und Schülern aus dem Neubaugebiet Güls nicht bei den Planungen für den Neubau berücksichtigt?
4. Wie wirkt sich diese Fehlplanung auf die aktuellen Neubauplanungen der anderen Koblenzer Grundschulen hinsichtlich der Mehrzügigkeit aus?
5. Werden auch dort ganztagschulspezifische Räume und eine Mensa eingeplant?